



Le foot c'est par là..

et obtenu la médaille du fair-play. Cependant, il manque, ici aussi, des bénévoles, des éducateurs et des jeunes. Site Internet : fcles2ponts.footeo.com

partier débute
une belle victoire



BRESSOLS

Pétanque : le club a ses fidèles

Ce qu'il y a de passionnant à la pétanque, c'est que même si l'on joue très mal, il est toujours possible d'empirer son jeu! Car il faut bien comprendre que du côté du boulodrome de Brial, l'humour et la dérision sont de mise. Une ambiance franchouillarde pour tous les amateurs de pétanque qui se retrouvent toutes les semaines afin de partager de belles parties dans des conditions optimales. Un cadre complètement privilégié qui permet de jouer par toutes les saisons sans avoir à subir le moindre aléa lié à la météo. « Le boulodrome est couvert, c'est vraiment idéal, et nous disposons de plusieurs terrains dehors qui sont impeccables », signale un pétanqueur bressolais. Car ici, la pétanque a toujours été prise au sérieux.



Le club de pétanque coule de beaux jours à Brial.

Souvent victime de clichés, la pétanque est pourtant reconnue comme un véritable sport qui conjugue adresse, concentration et équilibre. Une bien belle manière de solliciter toutes les amitiés qui ont construit, au fil des ans, cette équipe de copains tous

originaires des environs. Car si le boulodrome est à Brial, pas de querelle de quartier, Bressolais et Brialais font le bonheur de l'AS Bressols Pétanque.

Plaisir et rencontres

La pétanque est un sport qui né-

cessite précision et adresse, tout comme le tir à l'arc ou le tir au pistolet. Cela fait travailler la coordination motrice avec le regard, la gestuelle du bras, l'équilibre en statique et en dynamique, la perception de son propre corps dans l'espace et les fonctions cognitives, c'est-à-dire la mémoire, la concentration ou l'analyse de la situation. Un programme, évidemment, sérieux, mais c'est bien l'amitié, la confrérie et la convivialité qui priment. Régulièrement, les pétanqueurs partagent le verre de l'amitié ou un bon repas. Au-delà de la socialisation, la pétanque bressolaise résiste au temps qui passe, elle aide à la gestion du stress car ici, tout le monde est détendu. Il faut alors chercher de bons prétextes pour ne pas être épanoui.